



Blackenbekämpfung planen



Blacke im idealen Bekämpfungsstadium

der September ist ideal!

Im Sommer können Blacken kaum bekämpft werden, da sie Samenstände bilden und deshalb das Herbizid nicht in die Wurzeln verlagern. Im Oktober ist wüchsiges Wetter entscheidend für eine gute Wirkung.

Deshalb unsere Empfehlung:

Nach Nutzung in der ersten Septemberhälfte die Wiese etwa zwei Wochen aufwachsen lassen, bis die Blacken eine Rosette bilden. Dann ist der ideale Zeitpunkt für die Bekämpfung erreicht.

Melden Sie sich bei uns, sobald die Wiese genutzt wurde. So können wir gemeinsam eine Strategie zur erfolgreichen Blackenbekämpfung finden.